

**結成20周年
新たな大躍進
に向け出発！**

日昇重労千葉

國鐵千葉動力車勞働組合

〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）
電話 { (鉄電) 千葉 2935・2939番
 (公) 043(222)7207番

2000.3.27

N5109

2000年春開勝利！ 第一波スト総決起集会

2000年春開勝利！ 第一波スト報告

「一〇〇〇年春闘勝利、定年延長一五五歳以降の労働条件改善、強制配転粉碎！三・二三春闘第一波スト総決起集会が千葉市蘇我・勤労プラザ大ホールにおいて開催され、第一波ストライキに決起した、検修関係・営業関係の組合員を中心に、三二〇名が結集し、今春闘の課題である、大幅賃上げ獲得－貨物ペアゼロ回答粉碎、「シニア制度」粉碎に向けた闘いの第一步を勝ちとった。

東京一般M.C型鋼労組分会・五
日市前委員長、中江船橋市市議会議員、水野勝浦市市議会議員
よりあいさつを受け、この第一
波ストが、全国の労働者に総決
起を訴える手段であることが熱
く訴えられた。

続いて、再審査での勝利を目指す、勝浦地労委闘争の報告を、遠藤弁護士より受けた。

、施設の全廃など、全体で四分の一ぐらいの人数となつてゐる。九三年から七期連続の赤字一
次年度事業計画では黒字計画となつてゐるが、本心では黒字にならぬといふことだ。しかしこの赤字構造は、労働者が作った赤字ではない。分割・民営化が作った赤字であり、相手にとつてもアキレス健だ。分民体制との対決、日貨労打倒なくして労働条件の獲得もない。旅客とともにJR体制と闘つっていく」と闘いの報告を行い、第二波ストでは貨物から決起し、勝利の展望を拓くために、粘り強い闘いを継続していくことが表明され

つづいて、田中書記長より二〇〇〇年春闘勝利に向けた基調提起が行なわれ、①、大幅賃上げ獲得—貨物超低額回答打破、②、東日本での「シニア制度」とは、定年延長拒否制度であり、業務の全面的外注化とワンセットのものであり、労働者の切実な問題を人質にとつて、組織破壊攻撃の道具に使う、大合理化の道具に使うというものとなつてゐる実態を明らかにし、人件費の大幅な削減という濡れ手に泡の「シニア制度」が重大な組織戦となる。③、検修大合理化—外注化攻撃粉碎の闘い、④、二〇〇〇年春闘を組織拡大春闘として位置づけ、大きく揺らぐJR体制打倒へ楔を打ち込んでいくことが提起された。

集会は、最後に各支部代表、分科会から決意表明を受け、今春闘勝利に向けて意志統一がなされた。いざ第二波ストライキに総決起しよう！

日刊三月二
号を五一〇
訂正します。

日干三月二四日付け五—〇七
号を五一〇八号が正規のため
訂正します。